

Zusammenhalt

Was haben wir für eine Zeit?

Laufen darf man nur zu zweit!

Jetzt heißt das Gebot Zusammenhalt,

denn Corona hat uns in der Gewalt.

Menschlichkeit ist gerade jetzt angesagt

anderen helfen ist für Risikogruppen sehr gewagt.

Rücksicht und Sorgfalt, auch beim Denken,

das kann und soll jetzt jeder schenken.

Mit gutem Willen, ohne Frage, sind wir alle jetzt bereit

zu meistern diese schwierige Zeit.

Keiner weiß wie es weiter geht,

doch für die Hoffnung ist es nie zu spät.

Lea Brenk